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令和４年度 第 1回学校給食運営委員会 

              学校教育課 

 

１ 日   時 令和４年７月３０日（土） １０時～１１時３０分 

 

２ 場   所 野田市役所８階大会議室 

 

３ 参 加 者 運営委員２６名参加（８名欠席） ※傍聴者なし 

 

４ 議事内容 

 【協議事項】 

（１）令和３年度の賄材料費の執行状況について説明し、了解を得た。 

   

（２）令和４年度の給食食材費の物価高騰対策について説明し、了解を得た。 

  ・令和４年度６月補正で総額 4,352 万円の賄材料費を予算化したこと。 

  ・来年度以降について、栄養価の確保のため現行の給食食材費の見直しが必

要となるか検討を要すること。 

 

（３）給食費の未納状況及び未納に対する対策について説明し、了解を得た。 

・今年度は５万円以上の滞納者及び居住確認ができない９世帯について法律

事務所へ委託すること。 

 

（４）野田市の学校給食施設設備方針策定に向けて、施設の現状及び整備方法別

のコスト比較等について報告した。 

 

【報告事項】 

（１）地産地消の実績と今後の見通しについて報告した。 

  

（２）令和４年度からの学校給食における食物アレルギー対応について報告した。 

 

５ 運営委員からの主な質問や意見 

  ・地産地消や野田のブランド米の取り組みは素晴らしいことだと思う。コウ

ノトリがいるということは、自然が豊かである象徴だ。費用面もあるかと思

うが、地産地消で物流コストを下げて、子供たちに安全な野菜や食べ物を多

く提供していただくことを望む。 

 


